

PUBLIK

Antisipasi Gangguan Kamtibmas, Polsek Manonjaya Tingkatkan Patroli Rawan Malam Jalur Lalu Lintas dan Pemukiman Warga

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.PUBLIK.CO.ID

Dec 9, 2024 - 14:20



Polres Tasik Kota, 9 Desember 2024 – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Manonjaya, Polres Tasikmalaya, meningkatkan

intensitas patroli pada malam hari di jalur lalu lintas dan pemukiman warga. Langkah ini diambil untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), yang sering terjadi pada jam-jam rawan malam hari.

Kapolsek Manonjaya, AKP Endang Wijaya, menjelaskan bahwa patroli intensif ini akan difokuskan pada beberapa titik rawan, baik di jalur lalu lintas yang sering digunakan oleh kendaraan, maupun di kawasan pemukiman yang rentan terhadap tindak kriminalitas, seperti pencurian, perampokan, dan keributan.

“Kami meningkatkan patroli terutama pada malam hari, ketika kondisi jalan sepi dan pemukiman cenderung lebih rentan. Patroli ini bertujuan untuk mencegah gangguan kamtibmas serta memberikan rasa aman bagi masyarakat, terutama bagi warga yang beraktivitas atau beristirahat di malam hari,” ujar AKP Endang

Selama patroli, petugas tidak hanya memantau situasi di jalan raya tetapi juga menyusuri kawasan pemukiman yang sering dijadikan sasaran tindak kriminal. Polisi juga melakukan pemeriksaan terhadap kendaraan yang mencurigakan dan memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya kewaspadaan.

AKP Endang menambahkan, selain patroli rutin, pihaknya juga bekerjasama dengan masyarakat dan pihak desa untuk meningkatkan peran serta warga dalam menjaga keamanan lingkungan, seperti dengan membentuk ronda malam atau sistem pengamanan swakarsa.

“Kami berharap dengan adanya patroli yang lebih intensif, masyarakat merasa lebih aman dan terhindar dari gangguan kamtibmas. Sinergi antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman,” tambah Kapolsek.

Kegiatan patroli ini merupakan salah satu upaya Polsek Manonjaya untuk mencegah terjadinya tindak kriminal serta meningkatkan rasa aman di kalangan masyarakat, terutama pada malam hari.